

BUENAS NOTICIAS PARA PEQUEÑOS PRODUCTORES DE CORRIENTES

Se destinarán 620.000 pesos para la ejecución de módulos demostrativos de SSP con Pequeños Productores de la Provincia de Corrientes. En el marco de la implementación de políticas públicas que el Gobierno Provincial viene llevando adelante para la diversificación productiva y el mejor aprovechamiento de los campos, la aprobación de este proyecto es una buena oportunidad para el sector productivo en general y en particular para uno de los eslabones de la cadena de producción más vulnerable.

Según informaron desde la Dirección de Recursos Forestales (DRF) del Gobierno Provincial, se ha aprobado un proyecto para implementar una prueba piloto con pequeños productores en sistemas silvopastoriles (SSP). Este proyecto (BRIF LN7520 AR) que fuera presentado por la DRF ante el Ministerio de Agricultura, Ganadería y Pesca a comienzo de este año, recibió en el mes de octubre la aprobación definitiva, aceptando la propuesta que este organismo provincial realizara ante la Unidad de Cambio Rural (UCAR) y en el marco de la línea de Proyectos de Manejo Sustentable de Recursos Naturales.

El Ing. Luis María Mestres, Director de la DRF se refirió al respecto ***“como ya saben, hemos venido trabajando en el tema de los SSP como una alternativa para la diversificación y el mejor aprovechamiento de nuestros campos. La adopción de nuevas prácticas y tecnologías, sabemos que no es fácil y es complejo para los productores y es por eso, que hemos realizado charlas – sobre este tema- en distintos lugares de la provincia. En este proyectos hemos decidido trabajar con los pequeños productores, ya que son quienes más dificultades tienen para la implementación de la innovación”***. El funcionario explicó que el objetivo central que se plantea el proyecto es realizar con treinta (30) Pequeños Productores, unas treinta (30) parcelas o módulos (1 ha) demostrativos en lugares estratégicos de la Provincia. La aprobación del proyecto prevé un fondo total de \$620.000 y el Gobierno Provincial aportaría además al mismo en concepto de movilidad, asesoramiento y evaluación un 20% más, es decir unos 125.000 aproximadamente. Resaltó el rol que ha cumplido la Coordinadora Técnica del Proyecto a nivel nacional Ing. Florencia Reca, que permitió arribar a este óptimo resultado de las gestiones realizadas, por el Gobierno Provincial.

La DRF será la coordinadora de la implementación y manejo del éste Proyecto. Según detalló el equipo técnico los Ing. Rojas y Elgert la provincia se dividió en zonas (Santa Lucía-Goya, Concepción, Santo Tomé-Virasoro, Ituzaingó y Caa Catí) para tener un mejor control de la experiencia. La población escogida para trabajar son pequeños productores ganaderos a quienes se les brindará asesoramiento técnico a lo largo de todo el proceso. Se les proveerán los plantines, las semillas para las pasturas y se les brindará los insumos y servicios necesarios para la preparación adecuada del predio donde se realizará la muestra demostrativa. Rojas explicó que ***“la idea es que nosotros le facilitemos los insumos y algunos servicios indispensables y que los productores aporten la mano de obra y el compromiso necesario para obtener los mejores resultados. Trabajaremos según la particularidad que cada uno tiene y a partir de allí, iremos acordando las tareas a realizar de manera conjunta”***. Mencionaron también que sobre todo en lo vinculado al tema pasturas, el Plan Ganadero acompaña y asesora a los productores.

Mestres se mostró conforme con esta posibilidad de articular dos actividades productivas como lo son la Ganadera y Forestal en la Provincia de Corrientes ***“creemos realmente que es una alternativa válida la implementación de SSP en la Provincia, no solo por lo que estos sistemas son capaces de aportar al mapa productivo de la Provincia, sino como una oportunidad cierta de continuar por ese camino que hemos iniciado desde hace ya varios años y que es: producir conservando”***. Y concluyó diciendo ***“ desde el Gobierno Provincial venimos llevando adelante acciones tendientes a fortalecer un modelo de desarrollo social, económico y ambientalmente sustentable, los SSP en general y la implementación de este proyecto en particular, son un claro aporte en este sentido”***.